

# HISTOIRES DE MONSTRES



Nous avons enfin fini notre mur des émotions. Avant les vacances, on avait fabriqué les bulles de toutes les couleurs comme dans le livre des émotions. Après, la maîtresse nous a remontré des photos d'enfants et nous les avons accrochés avec les bulles qui allaient le mieux.

Nous avons retrouvé les mots qui allaient avec les bulles et chacun a colorié une ou plusieurs lettres des titres.





Nous avons aussi rajouté des émotions, avec de nouvelles couleurs : en violet nous avons mis la timidité, entre la peur et la tristesse. En orange, nous avons mis la frustration, c'est un mot qu'on a appris dans un livre. C'est quand on boude parce qu'on n'a pas ce qu'on veut....



Nous avons aussi collé des petits bonhommes qui montrent les mêmes émotions.



Pour finir de décorer le couloir, nous avons inventé des monstres et nous avons choisi nous même un nom, voici la galerie de portraits :

